
阪急交通社「森林保全ボランティア」2014.10.25 

 

レクチャー           集合記念写真            間伐作業中 

 

昨年に引き続き四王寺県民の森にて間伐行事を行いました。天気もよく気温も暑からず寒からず作

業するにはちょうどいい感じでした。参加者の方々も心待ちにされていたのかバスから降りる皆さんの

顔も笑顔笑顔でした。 

野外音楽堂にて早速、挨拶、準備運動、レクチャー「県民の森の歴史と森林利用」と続き、最後に恒例の

集合記念写真を撮り、4 班に分かれて間伐作業に取り掛かりました。作業時間に見合った本数の木に白

テープを巻いて目印にしていたのですが、皆さん熱心に作業をされて予想以上に作業が進み、最後に

は伐木する木を追加したほどでした。 

いつも屋内での仕事で自然と接する機会はあまりない方が多い感じでしたが、短い時間とはいえたっ

ぷりと自然に浸っていただきました。気持ちのいい自然と間伐ボランティアを体験する行事、なかなか

いい行事でした。                      （報告：廣 伸俊） 


